
 

“La vida no es lo que se supone que debería ser. Es lo 

que es. La forma de lidiar con ella, es lo que la hace 

diferente” 

-Virginia Satir- 


